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Katholische Arbeiterbewegung KAB Eschenbach 

 

Protokoll 

77. Generalversammlung KAB 

 

Begrüssung und Einstimmung 

Nach einer kurzen Begrüssung und Einstimmung durch unseren Präsidenten Toni Albisser 
gingen wir zum feinen Nachtessen über. Es gab Geschnetzeltes mit Rösti und buntes Gemüse.  
Das Essen war wieder sehr fein. Danke der Küche und dem Personal vom Restaurant Leuen. 

Entschuldigt haben sich : Stalder Leo, Fähnrich Trudi,  Emmenegger Jsidor , Omlin Therese 

Unentschuldigt : Jappert Annemarie und Walter, Albisser Werner KAB KT. Luzern 

Austritt : Bächler Josef ( was ja nicht möglich ist, da er ein Ehrenmitglied ist ) 

Speziell erwähnen möchte ich Bucher Josef von der  Presse. 

Begrüssung und Einstimmung 

Alle Mitglieder haben die Einladung zur Generalversammlung rechtzeitig erhalten. Nach dem 
Nachtessen hat Toni nochmals alle Anwesenden herzlich begrüsst. 

Wahl des Stimmzähler 

Diesmal wurde Urs Fischer als Stimmzähler einstimmig gewählt.  Dieses Jahre  waren 26 
Anwesende , Absolutes Mehr 14. 

Protokoll der letzten GV 

Das Protokoll der letzten GV haben alle mit der Einladung schriftlich erhalten. Es gab keine 
Ergänzungen damit ist das Protokoll genehmigt. Danke Andrea für die gute Arbeit.   

Jahresbericht des Präsidenten 

Den Jahresbericht des Präsidenten haben auch alle schriftlich erhalten.  Ergänzungen dazu 
waren keine eingegangen. Der Präsidenten Bericht wurde mit einem kräftigen Applaus 
angenommen. Armin dankte Toni für seine Arbeit . 

Kassenbericht 

Josi las ihren Bericht professionell vor. Die Einnahmen an der GV betrug  650. Fr.  Der Ausflug 
nach Greifensee kam gut an. Der Ausflug kostete aus der Kasse 1482.55.  Das Vermögen 
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beträgt am 31.12.22 25`436.25 Fr. Das ist leider eine Abnahme von 1163.35 gegenüber vom 
letzten Jahr.  Wir haben leider keine grossen Einnahmen mehr. ( Seniorenbühne hat nicht 
stattgefunden ) 

Der Revisionsbericht las Stadelmann Paul vor und erwähnte, dass die Buchungen mit den 
Rechnungen übereinstimmen . Der Kassenbericht sei zu genehmigen und Decharche zu 
erteilen. Mit viel Applaus wurde die Arbeit von Josi verdankt. Kassen- und Revisionsbericht 
wurden einstimmig angenommen. Das Budget wird wiederum ungefähr das gleiche wie 2022 
sein, da wir die Seniorenbühne nicht mehr durchführen werden.  Eine Reise wird wieder 
gemacht. 

Mutationen 

Bächer Maria verlässt den Vorstand um sich mehr dem Singen widmen zu können. Danke 
Maria für deine Gute Arbeit und die viele Zeit im Vorstand und für die schönen Reisen, die du 
organisiert hattest. Toni Albisser hat Ihr einen schönen Blumenstrauss überreicht. Sie 
organisiert weiterhin die Reisen. Da Maria nicht mehr im Vorstand ist, wurde das bei den 
Mitglieder bemängelt. Bächler Josef hat den Austritt aus dem Verein bekannt gegeben. Da er 
aber ein Ehrenmitglied ist, werden wir trotzdem mit der Fahne ihm die Ehre erweisen . Er 
bleibt ein Mitglied. 

Unser Präses Policarp gedachte mit einem kleinen Gebet unseren verstorbenen Mitgliedern 
Meier Ernst und Heim Alois mit einer Schweigeminute. Mögen sie in Frieden ruhen und das 
ewige Licht leuchte Ihnen. 

Wahlen 

Da Maria nicht mehr im Vorstand ist, wäre der Platz als Beisitzerin frei. Es kam die Frage auf, 
ob es noch einen Beisitzer braucht bei so wenigen Mitglieder. Da sich niemand meldete, wird 
diese Vakanz bleiben. 

Präsident : Toni Albisser , Vice Präsident : Armin Bammert, Kassiererin : Josy Breuer, 
Aktuarin : Andrea Amrein  wurden alle einstimmig wieder gewählt. Danke für euer Vertrauen 
in den Vorstand. Fähnrich : Urs Fischer und Armin Bammert, Revisoren : Hans Fähndrich und 
Paul Stadelmann wurden auch einstimmig wieder gewählt. Präses : Polycarp Nworie wurde 
herzlich bestätigt. Es gab einen grossen Applaus für das ganze Team. 

Anträge 

Vom Vorstand sind keine eingegangen.  Von den Mitgliedern sind ebenfalls keine 
eingegangen.   

Mitgliederbeiträge 

Mitgliederbeitrag bleibt unverändert bei 25. Fr. Die Frage ob alle diesen Betrag bezahlen 
müssen, gab zur Diskussion Anlass , da auch die Ehrenmitglieder diesen Betrag bezahlen 
sollten. Nach einer Abstimmung  wurden die Ehrenmitglieder von dem Betrag befreit.   
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Jahresprogramm 

Das Programm haben alle erhalten. Das Musical ist in Eschenbach SG. Damit entfällt es. Der 
Figurenweg ist eine Wanderung an der Reuss entlang und endet bei Albisser Toni in Emmen. 
Die Chilbi ist sehr schlecht gewesen. Der Platz war abseits und nur wenige kamen vorbei.  Es 
wurde uns einen besseren Platz für dieses Jahr versprochen. Auch müssen wir die 
Attraktionen verbessern. Es ist schade da das Programm Emmen lastig sei wurde bemängelt. 
Wir werden beim Jassen noch besprechen, was wir sonst noch machen können, und dies für 
nächstes Jahr anbringen. Die GV 2024 findet am 17. Februar um 18:00 Statt. Danke für das 
Jahresprogramm. 

Ehrungen 

60 Vereinsjahre sind dieses Jahr gleich 2 Mitglieder. Fähndrich Hans und Stalder Leo, auf 40 
Jahre Vereinsleben konnte auch Wigger Maria  zurückblicken.  Toni freute sich sehr über so 
viel Vereinstreue und überreichte ihnen  ein kleines Präsent. Auch dankte er nochmals Maria 
für Ihre Arbeit im Vorstand .  Bei Käppeli Hans erklang ein fröhliches Happy Birthday  von 
allen Mitgliedern zum 73 Geburtstag, den er an diesem Tag feiern konnte. Dazu gab es auch 
einen grossen Applaus.  Happy Day auch bei Josy Breuer Sie wurde zum Ehrenmitglied für 
ihre unermüdliche und immer stets saubere Arbeit in der Vereinskasse und Vereinstreue 
ernannt. Sie ist seit 1976 im Verein, 4 Jahre Revisor und  schon 25 Jahre Kassiererin. Sie 
erhält einen Blumenstrauss , eine Urkunde und einen Gutschein. Alle sind herzlich 
einverstanden und danken mit tosendem Applaus. Der Vorstand dankt allen für die Gute 
Arbeit mit einem Präsent. 

Verschiedenes 

Sandra Enzmann hat sich sehr über die Einladung zu GV gefreut, konnte aber leider nicht 
teilnehmen. Die Kirchgemeinde versucht das Jassen im Wald auch den Nichtmitgliedern 
näher zu bringen. Policarp wird das in der Messe erwähnen , dass sie auch herzlich am 
Montag beim Frauenwald Jassen willkommen sind. Es gibt auch einen neuen Anschlag im 
Wald, mit den Daten, da wir im Herbst und Winter im Leuen jassen.   Das jeweils den 2. 
Montag im Monat um 14:00 Uhr. Im Wald wird dann wieder ab Mitte Mai jeden Montag ab 
18:30 Uhr die Jassteppiche gebraucht. Für die Nichtmitglieder wird der Kaffee 2Fr. Betragen. 
Organisiert wird der Kaffee wieder von Andrea. Vielleicht kommen dann auch mehr Leute 
zum Jassen und auch in den Verein . Damit sind alle einverstanden. Danke nochmals für das 
saubere Putzen im Wald und für genügend Holz. 

Leo Stalder hat ein schönes Präsent für die Weihnachtszeit vom KAB erhalten. Josy fragte an, 
wer das gemacht hat. Toni Albisser macht solche Präsente jeweils für die Heimbewohner. 
Diese Freuen sich riesig für die Anerkennung und das nicht Vergessen geraten. 

KAB Kanton Luzern macht die diesjährige Wallfahrt mit Gottesdienst im Frauenwald. Dieser 
wird am 4 Juni stattfinden. Toni grilliert und macht Suppe. Es gibt einen Shuttlebus in den 
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Wald, da es ja ein Fahrverbot hat. Die Predigt wird noch mit Policarp besprochen, da er noch 
nicht weiss, ob er diesen Termin wahrnehmen kann. Alle sind dazu herzlich eingeladen. Das 
Toi Toi wird Andrea noch 1 Woche vorher putzen lassen. 

Beim Versöhnungsweg Eschenbach muss noch beim Posten 2 der Rahmen gemacht werden. 
Toni und Armin werden diesen aus Holz fertigen und wieder fixieren . Auch schauen sie 
regelmässig dass der Weg sauber begehbar ist. 

Da wir die GV verschoben haben, sind viele nicht in den Gedenkgottesdienst. Dieser wird am 
10 Mai an der Maiandacht nachgeholt. Es ist schade , dass die Daten durcheinander 
gekommen sind und die Kommunikation gehapert hat. 

Armin erwähnt noch die Delegiertenversammlung, die am 18. März in Willisau mit Fahne 
stattfindet. Wenn jemand mit möchte, kann sich bei Armin melden. 

Der Chat ist für die älteren Leute schwierig, deshalb hat es einige Probleme gegeben. Um 
diese zu umgehen, wird neu alle 3 Monate einen Newsletter in die Briefkästen geworfen mit 
den jeweiligen Daten. 

Seniorenbühne Hochdorf : Da wir diese selber nicht mehr durchführen, wird sie von 
Hochdorf gemacht. Josy Stadelmann nimmt die Anmeldungen entgegen. Man sollte noch 
reservieren. Fahrt nach Hochdorf selber zu organisieren, vielleicht fährt Armin bei 
genügender Anmeldung. Danke fürs helfen Josy. 

Schlusswort 

Danke allen die gekommen sind, diesen Abend mit uns zu verbringen. Danke Josi Bucher für 
den Bericht im Pöstli . Policarp bedankt sich noch herzlich an allen, die dem Verein das Leben 
einhauchen. Es gibt immer wieder Vereine, die sich auflösen, weil niemand mitarbeiten 
möchte. Danke allen, es war ein schönes Jahr. Alles Gute, Freude und Gesundheit in Eurer 
Familien. Auf ein schönes neues Vereinsjahr . 

 


